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新华社华盛顿
#

月
"$

日

奥运专电
!

!" #$%

"

在有

!

第五大满贯
"

之称的索尼爱

立信网球公开赛上
#

中国女将

郑洁一天内又是单打又是双

打
#

结果她是单打
!

轻松
"

晋

级
#

双打则首轮出局
$

在首先进行的单打第二

轮比赛中
#

郑洁仅打了
!

局
#

对手俄罗斯名将彼得罗娃就

因伤退出比赛
#

把她轻松地

!

送
"

进了
!"

强
$

不过休息仅几小时的她

又与老搭档晏紫出现在双打

赛场
#

结果以
#$ "

败给了达

文波特和汉图楚娃的组合
$

快 报 讯
!
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中国大学生排球

联赛男子组争夺第五名的比

赛昨天下午在南京信息工程

大学进行
#

结果主场作战的南

信大男排以
!$ %

完胜南昌大

学男排
#

夺得了本次大学生排

球联赛男子组的第五名
#

这也

是江苏省高校男排队在该项

赛事中获得的最好成绩
$

在此前结束的女子组的

比赛中
#

江苏省的南京大学女

排获得了亚军
#

南京农业大学

女排获得了第
)

名
#

冠军被北

京航空航天大学女排获得
$
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郑洁喜忧参半
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这次带着队伍到处备

战
#

郎平的目的只有一个
#

选

出最优秀的阵容参加北京奥

运会
#!

美国的训练体制和

中国不一样
#

队员们有不少

都是学生
$

所以我们现在必

须多打一些比赛
#

尽量磨合

阵容
#

才能够尽快进入到最

关键的奥运备战阶段
$ "

带着队伍满世界到处

飞
#

郎平最放心不下的显然

就是女儿
#!

带队训练
#

我陪

在她身边的时间肯定就少

了
#

但是这也没办法
$ "

不过

好在女儿现在已 经
#*

岁

了
#

应该可以自己照顾自

己
$

说到郎平的女儿
#

她现

在也打上了排球
#!

我觉得

她最关键的还是要搞好学

习
#

读书之余
#

如果能够玩

玩球
#

保持健康的身体
#

那

还是很不错的
$ "

除此之外
#

郎平还告诉

记者
#

女儿打排球也是不久

之前的事情
#!

其实她最初

是踢足球的
#

踢了两年之后

又打了三年篮球
#

现在又换

成排球了
#

看上去她好像对

三大球都有些兴趣
#

所以我

也不知道她接下来又会迷

上什么球
#

不过只要她自己

喜欢
#

不管她玩什么球我都

会支持的
$ "

快报记者 陶晶 谢静娴
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昨天下午的新闻发布会

之前
#

记者赶到美国女排下

榻的榴园宾馆
#

希望能在那

里
!

巧遇
"

郎平
#

然而郎平

选择抛弃前往夫子庙游玩

的大部队而留在房间休息
#

让记者的美梦破灭
$

不过记

者却意外发现
#

一位看上去

+%

多岁的球迷也在等郎平
#

!

她那个时候就是我的偶

像
#

我记得我们家的第一台

电视机就是为了看郎平而

买的
#

我那个时候每天睡觉

前都要想想郎平的
$ "

有着
!

铁榔头
"

之称的

郎平之所以有这么大的影

响力
#

自然和中国女排的五

连冠关系密切
#

因此昨天的

发布会上
#

女排的冠军路显

然是一个绕不开的话题
$

让

人有些意外的是
#

郎平听到

这个问题后的第一反应竟

然是感谢
#!

说到中国女排

的夺冠
#

真得感谢江苏男

排
#

也正因此我对江苏有着

特殊的感情
#

这一次能够回

到这里我也非常高兴
$ "

原来
#

#,(#

年
#

中国女

排在出征世界杯之前
#

曾经

来江苏进行了一个多月的集

训
#

而江苏男排就是她们的

陪练
#!

那个时候的世界排

坛同样强手云集
#

美国
%

古

巴
%

苏联都有很强的实力
#

如

果没有在江苏那一个多月的

训练
#

我们不一定能拿到第

一个世界冠军
$ "

在昨天的采访结束后
#

记者从那个时候的男排队

员
%

现在江苏女排的领队秦

毅斌口中得知
#

当时女排的

主教练正好是袁伟民
#

所以

就把女排拉到了江苏进行

集训
#!

当时江苏男排是全

国第一的水平
#

为了确保国

家女排的训练效果
#

我们甚

至停训
#

配齐了一整套阵容

陪她们训练
$ "

郎平这一次能够率队来

南京
#

很大程度上也是她昔

日弟子孙�的功劳
#

而郎平

说起自己的这个得意门生

也颇有点兴奋的感觉
#!

真

的是有好长时间没有见到

孙�了
#

所以今天见面的时

候还挺激动的
#

其实去年她

结婚的时候我很想过来的
#

但是因为身体的原因最终

没有到场
#

挺遗憾的
$ "

郎平作为主教练率领中

国女排参加
#,,*

年亚特兰

大奥运会的时候
#

孙�是她

的弟子
&

郎平此后前往意大

利俱乐部执教
#

孙�则一定

程度上成为了她的帮手
&

如

今
#

郎平已经成为美国女排

的主教练
#

而孙�也已经告

别了排球场
#

她俩看上去更

像是一对朋友
#

对此
#

郎平

说道
'!

其实孙�无论是作

为球员还是作为朋友都是

很不错的
#

所以无论是什么

样的关系
#

我们的感情都很

好
#

特别是在意大利的那段

时间
#

她在场上拼搏的同时

也 给 了 我 很 多 勇 气 和 鼓

励
$ "!

那这次来南京又见

到孙�了
#

有没有好好叙叙

旧呢
( "

听到这个问题
#

郎平

笑了笑说道
#!

我也很想啊
#

不过刚来三个多小时
#

还没

时间坐下来说说话呢
#

不

过
#

我一定会找个机会和她

好好聊聊的
) "

虽然这次参加在中国

举办的奥运会
#

郎平代表的

是美国国家队
#

但是她为中

国女排创造的辉煌却是每

一个人都会牢记的
#

因此虽

然郎平现在身在海外
#

但是

在选拔奥运火炬手的时候
#

她的祖国并没有忘记她
$

+

月
,

日
#

郎平将在旧金山跑

完属于她和北京奥运会的

"%%

米
$

说到火炬手这个话题
#

郎 平 不 停 地 在 说 自 己 幸

运
#!

我已经第三次参加奥

运会了
#

这次能够当上奥

运火炬手
#

而且是自己国

家 举 办 的 奥 运 会 的 火 炬

手
#

真的挺兴奋的
$ "

其实
#

郎平对北京奥运会也有过

不小的贡献
#

当年北京申

奥的时候
#

郎平就曾经作

为代表团的成员到莫斯科

进行了申奥的宣传
$

在郎平看来
#

奥运火炬

手是祖国送给她的荣誉
#

意

义十分重大
#

所以她特别想

完美地跑完这
"%%

米
$

然而

昨天
#

郎平也表示了自己的

担心
#!

我的膝关节先后做

过
&

次手术
#

所以尽管这次

只跑
"%%

米
#

我还是有点担

心的
#

因为已经好长时间没

有跑步了
$ "

然而很快
#

郎平

脸上又露出了
!

铁榔头
"

该

有的坚毅
#!

不管怎样
#

我一

定要跑好
$ "
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本组摄影 快报记者 唐伟超
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#

女排冠军路从江苏起步
$
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%

一定要和孙�好好聊聊
&

ÒÎ

%

火炬手是祖国给的荣誉
&
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女儿打什么球我都支持
&


